
律政司司長談司法覆核及釋法（只有中文） 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

  以下是律政司司長袁國強資深大律師今日（十一月一日）

就司法覆核和釋法與傳媒的談話內容： 

 

記者：司長，有消息說可能會釋法……擔不擔心破壞香港的…… 

 

律政司司長：剛才這位朋友問的問題，我亦有留意到相關的報

道，但我相信大家都記得我以前說過我的看法，是這件事是可

以、亦應該在香港的司法體系裏解決。我今日仍然維持我這個

看法，我亦有信心我們的法院、我們的法官絕對可以很公平、

公正、很專業地解決這件事。這個看法我沒有改變，所以我仍

然非常希望我們今次就宣誓這件事而引發的兩個訴訟，可以在

香港的司法體系裏處理。謝謝。  
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